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会　　　長　君　島　准　逸
幹　　　事　飯　島　芳　臣
クラブ会報委員長　小野垣　義　男
第　４　週　2015年１月23日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1

光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブ協議会
ロータリーソング　それでこそロータリー

第 866 回例会報告
第３週12月20日（土）

御来訪者　28名
　奥様・御主人様・御家族様
出席報告
会 員 数 ４０　名
出席計算人数 ４０　名
本 日 出 席 者 ３０　名
本 日 出 席 率 ７２．５０％
先々週出席率 ７７．５０％

理事会報告（2015年１月９日）
・高崎６ＲＣパスト会長親睦会（2014年
12月22日）参加費一部クラブ負担の承
認の件
・２月度ゲスト卓話謝礼を個人ではなく団
体に贈る承認の件
・高崎青年会議所事業への寄付承認の件
・地区よりＩＭ補助金（100,000円）を事
務局に入金の件
委員会報告
・ロータリー財団ＢＯＸ
西野　　宏君

No. 18
次回例会予告
第５週１月30日（金）
　防犯パトロール　於：イオン高崎
　　お食事　時間　12：00
　　　　　　場所　喜の蔵
 （冷水町112-1　TEL：027-373-0880）
　　パトロール　時間　13：00
　　　　　　　　場所　イオン高崎
　　　　　　　　　　　中央入口集合

新年のご挨拶
（上期の報告と

下期に向けて）

高崎シンフォニーロータリークラブ
会長　君島准逸

　会員の皆様　新年あけましておめでとう
ございます。
　昨年は神戸東灘ロータリークラブの訪問
をはじめ、当クラブの様々な行事に多大な
ご協力、ご支援を頂き誠にありがとうござ
いました。お陰様で無事に新しい年を迎え
ることができましたこと、心より感謝申し
上げます。
　2014－2015年度もあと半年となりました。
ここで、皆様に上期のご報告と併せて下期
に向けての抱負を述べさせて頂きます。

１　会員増強
　第３分区で2000人という地区目標は各
クラブの頑張りもあって、早くも達成した
ようですが、当高崎シンフォニーロータ
リークラブは、横田会員と発地会員の２名
を新入会員としてお迎えすることができま
した。クラブとしては純増２名を目標とし
ておりますので、皆様に頑張って頂いた賜
物と感謝申し上げます。
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　ただ、残念なことにチャーターメンバー
である近藤会員が「一身上の都合」という
ことで退会されました。この件につきまし
ては、会長として重い責任を感じておりま
す。女性会員は現在４名ですが、あと１名
は何とか入会して頂きたいと思っておりま
すので、よろしくお願いいたします。
　
２　未来の夢計画
　金子財団委員長が、「20周年記念事業」
として観音山ファミリーパーク内に健康維
持器具を寄贈する計画をロータリー財団
に申請しておりますので、来年度も当クラ
ブとしては夢計画を実施することになりま
す。また、この夢計画は「戦略計画特別委
員会」と共同の事業として実施されます。

３　寄附目標
　ロータリー財団に関しましては、多くの
会員にご協力を頂き、上期で複数の会員が
ポールハリスフェローとして表彰されまし
た。また、３名がベネファクターを受賞して
おります。米山奨学会も同様にご協力を頂
いておりますので、クラブの目標額達成は
間近であると思われます。下期も引き続き
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

４　友好クラブ特別委員会
　神戸東灘ロータリークラブへの訪問が上
期の一大イベントでしたが、皆様にご協力
頂き、24名ものクラブ会員の参加となり
ました。横山委員長、飯島幹事そして皆
様、本当にご苦労様でした。
　神戸東灘ロータリークラブの皆様には破
格の接待をして頂きましたが、今後はお互
い無理をすることなく末永いお付き合いが
できるよう考えなければと感じました。ま
た、この友好クラブのご縁で、私が代表を務
める業界主催の講演会講師に、灘校校長の
和田先生をお招きする機会にも恵まれ、講
演会は盛会裡に終えることができました。

５　職業奉仕
　「職業奉仕を通じての公共イメージの向
上」という目標です。これは、職業奉仕を通
じて我がロータリークラブがどのような形で
地域社会に貢献できるかということです。
　年度当初、我がクラブの特徴として「ド
クターや士業」が占める割合が高いことも
あり、その知識や経験を通して地域社会に
貢献できるような新たな奉仕活動をしよう
と考えておりました。しかしプログラム
上、実行は難しいという結論に至りまし

11／21　職場訪問
森永製菓高崎工場見学

た。下期のプログラムを見ましても、５月
はＩＭ開催のホストクラブとなりますの
で、実行は断念せざるを得ませんでした。 
断腸の思いですが、いつか実現して頂ける
とありがたいと思っております。

６　𠮷本ガバナー補佐
　𠮷本ガバナー補佐を当クラブ全員が全力
でお支えするという公約です。これにつき
ましては、ガバナー補佐のご報告を拝聴し
ている限り、まさに生き生きと職務を全う
されているように拝察いたします。下期
も、健康には十分留意され、さらなるご活
躍を期待しております。

７　下期について
　下期は、当クラブがホストを務める「Ｉ
Ｍ」（インターシティーミーティング）が
５月９日に予定されておりますので、これ
を無事に成功させなければならないと考え
ております。
　既に、２月初旬に第１回実行委員会を開
催する予定ですが、この会議で概要を決定
して、２月中旬に予定の「高崎６ロータ
リークラブ会長幹事会」で内容をお諮りす
る段取りでおります。このＩＭにつきまし
ては、順次ご報告をさせて頂きます。
　上期が無事に終了してほっとする時期で
すが、今一度気を引き締めて、残りの期間
を頑張って参りたいと思います。会員の皆
様には、上期にも増して、さらなるご協力、
ご支援をよろしくお願い申し上げます。


